

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Rendirá informe	Este martes, la Fiscal General de Justicia rendirá un informe de actividades de sus tareas realizadas durante estos cuatro años al frente de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX. Fue el 9 de enero de 2020 cuando Ernestina Godoy Ramos asumió el cargo, después de haber sido respaldada por las y los diputados del Congreso de la Ciudad. Será en el Monumento a los Niños Héroes donde además de los logros y avances obtenidos en la dependencia se den a conocer. Finalmente, se espera que rinda un mensaje sobre su labor como fiscal.
El Universal	Historias de Reportero Carlos Loret	La fiscal de Sheinbaum	Ernestina Godoy es responsable de que en la CDMX se ha incrementado un 60 por ciento el rezago en la resolución de carpetas de investigación. Ernestina Godoy es responsable de que el índice de impunidad en la Ciudad sea mayor al 99%.
El Sol de México	A la Sombra	Ratificación	Se consumó el rechazo a ratificar a la fiscal capitalina Ernestina Godoy , en el Congreso de la CDMX. Todo salió como esperaba la oposición... salvo un par de detalles... Las diputadas Wesley Jiménez, suplente de Silvia Sánchez Barrios, y Mónica Fernández, ambas del PRI, votaron a favor de la ratificación, pese al mandato de la Comisión Política Permanente del PRI en contra de la Fiscal de Morena que ha perseguido a la oposición en la CDMX.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Los votos de la expulsión	Finalmente se cumplió el pronóstico y Ernestina Godoy no alcanzó los votos necesarios para quedarse en un periodo más de cuatro años como titular de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX. Parecía que quedaría solo para el anecdotario que al final no todos los diputados de la oposición votaron en contra de la ratificación, pues Mónica Fernández y Wesley Chantal ambas del grupo parlamentario del PRI votaron a favor.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	A favor	Para que la vicecoordinadora del PRI. Mónica Fernández, diera la espalda su partido y votara de último momento favor de un periodo más para la Fiscal, sólo hay de dos sopas iy ambas muy calientes! PARA pronto, fue mucha la presión. O gigante la tentación. Lo malo es que nadie pudo preguntárselo, pues dicen que literalmente- sufragó y se escabulló para no ver ni sus asesores.



Síntesis informativa

09 de enero 2024

El Heraldo de México	Sacapuntas	Un plan B para Ernestina	Tras recibir la negativa del Congreso de la CDMX para ser ratificada como fiscal General de Justicia, Ernestina Godoy fue propuesta por el senador Ricardo Monreal como candidata de Morena a la Cámara alta. El legislador zacatecano la describió como honesta, capaz y firme, por lo que sugirió a Mario Delgado, dirigente del partido guinda, pensar en ella para postularla en las elecciones federales del domingo 2 de junio.
La Razón	Rozones	La bisagra era MC	Así que para la ratificación de Ernestina Godoy en la Fiscalía capitalina sólo faltaron tres votos, exactamente el número de diputados que tiene Movimiento Ciudadano en el Congreso local. Luego entonces, la bisagra que pudo haber abierto la puerta para la continuidad de Ernestina no era verde ni amarilla ni azul, sino naranja.
El Financiero	Confidencial	El fiscal interino frente al escrutinio público	Aún no asume como encargado de despacho en la fiscalía capitalina , y ya comenzaron a salir señalamientos contra Oliver Ariel Pílares Vilorio. No sólo se trata de sus gustos "fifís", dignos de un conservador consolidado o un aspiracionista consumado, para hablar en términos de la '4T', como su camioneta BMW de más de 1 millón de pesos o su fiesta de cumpleaños en un lujoso hotel capitalino, sino también por otros temas que, según ex colaboradores suyos, deberían ser investigados.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Policías asesinados	Los policías del país enfrentan una batalla desigual contra las bandas del crimen organizado. México es el país del mundo donde más policías son asesinados, el promedio es uno diario. Los policías del país están, en general, mal capacitados y peor pertrechados, de manera que suelen ser presas fáciles para las bandas criminales que los eliminan sobre todo por venganza o por resistirse a trabajar para ellos.
La Razón	Rozones	Se reúnen por la seguridad	Con la novedad de que las gobernadoras y los gobernadores de las entidades morenistas de Estado de México, Delfina Gómez; Guerrero, Evelyn Salgado; Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla y Morelos, Cuauhtémoc Blanco, sostendrán un encuentro hoy para trabajar en acciones coordinadas que les permitan combatir



Síntesis informativa

09 de enero 2024

			de manera más efectiva y al lado del Gobierno federal, a la delincuencia organizada y la violencia. La anfitriona será la mandataria mexiquense, nos comentan, en una cita a la que también asistirán la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, así como representantes de la Guardia Nacional, el Ejército, la Marina y las policías estatales.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Ken, a gusto con Rosa Icela	En días recientes la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, se reunió con el embajador de EU en México, Ken Salazar. Él está muy interesado en mantener estos encuentros de manera frecuente , pues ha encontrado en la funcionaria una interlocutora con la que la agenda de seguridad compartida avanza sin sobresaltos.
El Economista	La Gran Carpa	Foca	"Vamos de mal en peor" en materia de seguridad pública, diagnosticó Juan Manuel Fócil Pérez. El senador perredista por Tabasco criticó que el presidente López Obrador haya ofrecido tranquilizar el país, pero los homicidios dolosos vayan al alza cada día que pasa. Hizo votos para que su paisano frene ya la violencia que lamentablemente en el inicio del año electoral ya alcanzó a tres precandidatos de la oposición, dos alcaldes y uno a diputado local, quienes fueron asesinados a balazos.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Exhibida	Vaya exhibida le dio Sandra Cuevas al ex priista Adrián Rubalcava El alcalde de Cuajimalpa llegó tarde al informe de labores de su colega de Cuauhtémoc, y la aguerrida alcaldesa le saco el chicotito y le dijo algo así como que "tiene que disciplinarse". ¿Será que se llevan pesado O es algún código secreto entre ellos?
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	De Iztapalapa para el mundo	El camino para llegar al Palacio del Ayuntamiento pasa por la alcaldía de Iztapalapa. Se trata del principal bastión de votos para Morena en la ciudad. Es la alcaldía de la que surgió su candidata a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada, y es sede de diversos grupos populares que hacen trabajo político importante para el partido, como ir a mítines, repartir propaganda, confrontar rivales.



El Heraldo de México	Sacapuntas	Cierre con impulso	Quien llena todos los lugares en los que se presenta es la precandidata por Morena-PT-PVEM, Claudia Sheinbaum . En el arranque del año ya se reunió con 84 mil personas en Chihuahua, NL, Coahuila, Edomex y la CDMX . Ese impulso, nos dicen, servirá para el cierre de la precampaña, a celebrarse en nueve días, en la capital.
Milenio	Trascendió	“agarrarse a chingadazos”	Con la invitada especial en Los Mochis, Xóchitl Gálvez, el ex boxeador Jorge El Travieso Arce se declaró dispuesto a “agarrarse a chingadazos” por ella durante esta contienda electoral , en una gira de la precandidata presidencial opositora por Sinaloa, donde la hidalguense también recibió el respaldo de Juan Pablo Castañón, otrora presidente de la Coparmex.
El Heraldo de México	Sacapuntas	El castigo	El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, anunció que expulsarán del tricolor a las diputadas locales Mónica Fernández y Chantal Jiménez , pues fueron las únicas de la oposición que votaron por la ratificación.
El Universal	Bajo Reserva	¿Morenista denunciará a AMLO por violencia de género?	La diputada trans Salma Luévano (Morena) en marzo de 2022 denunció por violencia de género al diputado Gabriel Quadri (PAN), quien la llamó “señor” La pregunta que muchos se hacen es si hará lo mismo ahora que el presidente AMLO la llamó “señor vestido de mujer” , si pedirá que pongan al mandatario en el catálogo de sujetos sancionados.
El Sol de México	A la Sombra	AMLO	El presidente AMLO tiene los ojos puestos en los poco más de 5.7 billones de pesos que más de 73.9 millones de trabajadores mexicanos han ahorrado para su retiro y son administrados por las Afore. El mandatario planteó el domingo su intención de proponer una reforma al sistema de pensiones, con el argumento de que al terminar su vida laboral los trabajadores reciben, en el mejor de los casos, la mitad del salario que tenían.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS